

EN ALERTA POR EL CORONAVIRUS

Cabrerizos fomenta la contratación de vecinos afectados por el COVID-19

Invertirá 40.000 euros para ayudar a los empadronados perjudicados por las consecuencias de la pandemia ■ Reforzarán los trabajos de jardinería, desinfección y limpieza de calles

ENE | CABRERIZOS

Los vecinos de Cabrerizos más perjudicados por la crisis provocada por el COVID-19 podrán beneficiarse y reducir en parte los efectos de su precaria situación con una inversión municipal que el Ayuntamiento de la localidad pondrá en marcha para ayudarles a superar estos duros momentos.

Para ello, los responsables municipales destinarán una partida de 40.000 euros para poner en marcha un nuevo programa de contratación de personal, como afirma la alcaldesa, Lourdes Villoria, dirigido a vecinos empadronados en el municipio en situación de vulnerabilidad y afectados por haber sufrido directamente las consecuencias de la pandemia al haber sufrido pérdidas por el virus, quedarse sin empleo, estar inmersos en un ereto ante la incertidumbre de si volverán a recuperar su puesto de trabajo.

Trabajadores que se destinarán a realizar trabajos para reforzar la limpieza en el municipio, desinfección de calles e instalaciones públicas, desbroce y tareas de jardinería y mantenimiento de las zonas verdes de la localidad.

De esta manera, desde el Ayuntamiento de Cabrerizos pretenden paliar los perjuicios ocasionados y que se suman a las ayudas económicas que también ha aprobado para beneficiar a las familias más vulnerables y a los comerciantes y hosteleros del municipio a través de los 'bonos solidarios', que permiten "aplicar un precio menor al fijado para que los vecinos puedan disfrutar y salir a consumir de los servicios ofrecidos



Establecimientos de Cabrerizos en la travesía principal del Camino de Salamanca. | ENE

Castellanos de Moriscos destinará 60.000 euros de la subvención del Plan de Apoyo Municipal para este fin

por los establecimiento y así reactivar la actividad económica", insiste la primera edil.

Una iniciativa que permitirá con estos bonos subvencionados beneficiar también a los empresarios locales, ya que el Consistorio les adelanta el dinero para que puedan empezar a preparar su apertura y también tendrán bonificaciones en las tasas de agua (máximo de 50 euros), de basura (80 euros durante los tres primeros trimestres de este año) y el 50% del IBI, además de la exención del pago de la terraza, que podrán ampliar el espacio en

función de la ubicación.

Por su parte, Castellanos de Moriscos es otro de los municipios que también favorecerá la contratación de trabajadores empadronados al ampliar el porcentaje destinado a empleo del Plan de Apoyo Municipal de la Diputación. Así, de los 80.000 euros que le corresponden al Ayuntamiento, ha decidido ampliar a 60.000 euros la cuantía para este fin, lo que supone el 76% del importe total que recibirá el municipio de esta subvención y que permitirá contratar peones y operarios de servicios múltiples.

La biblioteca de Villamayor estrena servicio a domicilio para mayores de 65 en su reapertura

ENE | VILLAMAYOR

La biblioteca de Villamayor ha publicado el protocolo de funcionamiento previsto para su reapertura el próximo martes, un día después del previsible salto a la fase 1 en la que ya es posible abrir este tipo de espacios con cita previa. Como novedad destaca el servicio de entrega a domicilio destinado exclusivamente a mayores de 65 años, el colectivo más vulnerable frente a la pandemia del coronavirus, con el fin de protegerlos de posibles contagios.

Este servicio será de entrega de fondos bibliográficos, sección adultos, previa cita, aunque también existe la posibilidad de que los mayores de 65 años acudan a la biblioteca en horario de 10:00 a 12:00 horas como colectivo preferente en esta franja.

En esta reapertura únicamente se mantendrá el servicio de préstamo y devolución de libros y cada ejemplar que sea devuelto por los usuarios se someterá a una cuarentena higiénica. Además, como medidas de seguridad complementarias, los usuarios no tendrán acceso a las estanterías ni a los baños.

El Ayuntamiento de Doñinos reparte mañana mascarillas y gel para los vecinos

El Ayuntamiento de Doñinos procederá mañana al reparto de un kit de protección compuesto por mascarillas y gel hidroalcohólico para niños y adultos. Los interesados deberán dejar una bolsa de plástico en la puerta del domicilio y en caso de haber niños escribir cuántos y de qué edad. | ENE

Santa Marta inicia las obras de renovación integral de la pista municipal de atletismo

Instalará 1.200 metros de caucho e incluirá un foso de longitud

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha iniciado la ejecución de las obras para renovar la pista municipal de atletismo ubicada en el colegio Miguel Hernández. Un proyecto que conllevará una renovación integral de la pista, que tiene 230 metros de cuerda, en la que se instalarán 1.200 metros cuadrados de caucho de 13 milímetros para realizar entrenamientos y pruebas atléticas en condiciones óptimas. Asimismo,

se realizará el marcado de las cuatro calles que forman la pista y la obra se completará con un nuevo foso de salto de longitud y triple salto y una calle de acceso fuera de la pista para practicar estas dos modalidades.

El Consistorio invertirá en esta reforma 60.000 euros procedentes del remanente de tesorería del año pasado. En este sentido, la edil de Deportes, Silvia González, asegura que se trata "de una renovación necesaria

para cubrir las necesidades de la Escuela Municipal de Atletismo que, a pesar de haberse fundado recientemente, cuenta con un centenar de atletas inscritos". Además, afirma que "estaba prevista durante las vacaciones estivales y al carecer ahora mismo el centro de actividad por la situación que estamos viviendo, vamos a aprovechar y así en cuanto vuelva la actividad deportiva los atletas puedan contar ya con esta pista renovada".



Inicio de las obras de la pista ubicada en el colegio Miguel Hernández. | ENE